
歳出 を見ると税金が何に使われるかがわかります。 
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 平成 27 年度予算が決定しました 
 

任期最後となる 3 月議会は 2 月 17 日(火)の市長による「平成 27 年度施政方針演説」に始まり、
新年度予算をふくむ全ての議案が可決され、3月 23日(月)に閉会しました。 

平成 27 年度第 1 回定例会報告 Vol.16 任期最終号 

福井みな子の市政報告 
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私より一言
任期最後の予算議会となりました。 

これまで一般質問で取り上げ続けてきた｢子ども

通院医療費の無料化」や「妊婦歯科健診の助成事業」

が予算計上され、実現に向け着々と進行中です。 

今後少子高齢化の進行による高齢者の医療費や

子育て施策などにより社会保障費の増加は 

免れ得ませんが、市民の福祉向上をめざし 

優先度を明確にした効率的な市政 

運営を望みます。 

健康・福祉 

中学校 3 年生までの通院医療費無料化 ·············· 2億 5,113万円 
市立保育所に防犯カメラ設置 ································ 4,839万円 
妊婦歯科健診事業 ····················································· 162万円 
市内コンビニエンスストアに AED を設置 ····················· 119万円 

教 育 

体育館・青少年センター改修事業 ·················· 6億 6,322万円 
潮見中学校給食運営費 ········································· 2,970万円 

 
都市基盤整備 

朝日ケ丘集会所の大規模改修関連経費  ·················· 1,865万円 
防災ボックス設置事業  ·········································· 561万円 

 

 
そ の 他 

本庁舎北館・南館整備事業 ······························ 8億 6,328万円 
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市民 1人当たりに使われるお金：448,861 円 

 

歳出合計：435億 7,000万円 （前年度比 1.6%増） 

＜予算＞一般会計は前年度に比べて 1.6%増の 435 億 7000 万円、特別会計、企業会計、財産区

会計を含む総額で 6.9％増の 823 億 8048 万円が計上されました。前年度に引き続き「健康」「福
祉」「教育」に重点を置き、安全・安心に配慮した予算編成となっています。 

＜歳出＞公債費(借金返済)が償還経費の減少につき、38.6％、32 億 9680 万円の減少となりました。 

＜歳入＞緩やかな景気回復を受け、全体で半分を占める市税収入が 1.2％増の 215 億 9800 万
円。また、消費税引き上げに伴う地方消費税交付金は前年度比 62.8%、4 億 8600 万円の増加
となる一方、地方交付税は 31.3％、6 億 8000 万円の減少となりました。芦屋市の借金(市債)

残高は 27 年度末で約 484 億円に減る見込みです。 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

     

   

  

 

 

  

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

   

福井みな子プロフィール 
1962 年生まれ。茨城キリスト教短大卒業。東京海上火災保険株式会
社、日本航空株式会社勤務の後、外資系航空会社および㈱ＪＡＬエ
クスプレスに客室乗務員として勤務。ホスピタリティツーリズム専
門学校大阪講師を経て、平成 23 年芦屋市議会議員初当選。 
平成 25 年度建設公営企業常任委員長、議会改革特別委員会委員。 
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見・ご要望を真摯に受け止
め、議会に届けることをお約
束いたします。 福井みな子 

 

 

4名の議員により提出された「議員定数
削減案」が賛成多数により可決、4月の
市議選より適用されます。議員定数の
削減により、市民の代表の一人となる
ハードルはさらに高くなりますが、議
員自身が率先して身を切る改革を断行
し、さらに切磋琢磨することこそが、
市民の付託に応える議員としてのある
べき姿ではないのかと考えます｡ 

芦屋市議会議員定数 
～ 1 名削減！  21 名へ～ 

編 集 後 記 

「市政はだれもが関わりのある、身近な
もの」ということを感じて頂きたいとい
う想いを込め、議会毎に休まず発行して
参りましたこの市政報告も、今回が任期
最終号となりました。今後も皆様のご意

 南芦屋浜地区の小学校建設中止へ 
～14名の議員が白紙撤回を求める申入書を市長に提出しました～ 

Vol.15 に掲載しました「こども通院医療
費無料化」についての事業開始時期に誤
りがありましたので、お詫び申し上げま
す。正しい開始時期は平成 27年 7月です。 

H27年 7月 
開始予定 

 

こども通院医療費 
無料化を提案 

H23 年 6 月・H26 年 12 月一般質問 

H25年7月 
開始 

 

市立芦屋病院内での 
病児保育事業実施を提案 

H24 年 6 月・同 9 月・同 12 月一般質問 

H27 年 4 月 
開始予定 

 

妊婦歯科健診助成を提案 

H26 年 9 月一般質問 福井みな子単独質問 

 

H25年12月 
策定 

 

公共建築物における木材利用の促進に関する 
方針の策定を提案 

H24 年 12 月一般質問 福井みな子単独質問 

 

H24年 4月 
より実施 

 

市役所内にご意見箱の設置と 
市民サービスに関するアンケートの実施を提案 

H23 年 6 月・同 12 月一般質問 

H27 年 
協定書締結 
 

孤立化対策として奥池地区への 
ヘリポート設置場所選定を提案 

H24 年 6 月・H26 年 9 月 一般質問 福井みな子単独質問 

福井みな子 
単独質問 

 

議会毎の一般質問で、以下の課題を取り上げ、「実現」に進めることができました！ 

この４年間の主な取り組み 

今年度の施政方針には、南芦屋地区(陽光町、海洋町、南浜町、
涼風町)に総事業費約 70 億円をかけて小学校を新設する計画
が盛り込まれていました。現在、南芦屋地区の小学生は対岸
の潮見小に通学していますが、新設の理由は通学時間の短縮、
地区のコミュニティーの核をつくり若年世代を呼び込むた
め、また、防災拠点として小学校が必要であるためとされて
いました。しかしながら 10年後には児童数の減少から単学級
化が見込まれ、他校との統合も検討されることが予測されま
す。今回、この問題に関して超党派議員に呼びかけをし、3
月 25日、市長に白紙撤回を求める申入書を提出しました。そ
の結果市長は市教委に中止の意向を伝えました。今後、3月
30日(月)に民生文教常任委員会が開催されます。 

 

福井みな子

組み 


